

ABSTRAK

Mawaddah Nasution. 1142171009. Pengaruh Kegiatan Penambang emas Tradisional Terhadap Pendapatan Keluarga Di Desa Iparbondar Kecamatan Panyabungan Kabupaten Mandailing Natal. Skripsi. Fakultas Ilmu Pendidikan Universitas Negeri Medan. 2018.

Masalah dalam penelitian ini adalah pendapatan masyarakat masih rendah sehingga belum mampu memenuhi kebutuhan keluarga di Desa Iparbondar, masyarakat tidak memiliki izin dalam melakukan penambangan tersebut, penambang dilakukan secara tradisional tanpa mengenal keselamatan penambang, kegiatan pertambangan tersebut memiliki dampak negatif bagi lingkungan dan kesehatan masyarakat, sehingga bisa membahayakan kehidupan makhluk hidup disekitar pertambangan tersebut. Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui pengaruh kegiatan penambang emas tradisional terhadap pendapatan keluarga di Desa Iparbondar.

Teori yang digunakan dalam penelitian ini adalah teori penambang emas tradisional atau tambang emas rakyat Menurut PP no. 1 Mentamben tahun 1991(Salim 2013) disebutkan bahwa tambang emas rakyat adalah tambang emas yang dilakukan oleh masyarakat setempat secara individu maupun kelompok, dan secara turun temurun untuk menambah penghasilan.

Jenis penelitian menggunakan metode deskriptif pendekatan kuantitatif. Semua populasi dijadikan sampel dalam penelitian ini berjumlah 30 orang laki-laki yang bekerja sebagai penambang emas tradisional yang ada di Desa Huta Bargot. Alat yang digunakan pada teknik pengumpulan data adalah angket, teknik analisis data yang digunakan adalah regresi linier sederhana dan uji t.

Hasil dari penelitian ini menunjukkan bahwa adanya pengaruh kegiatan penambang emas tradisional terhadap pendapatan di Desa Iparbondar. Hal ini diketahui dari hasil perhitungan regresi linier (untuk mengetahui pengaruhvariabelbebas (X) danvariabelterikat (Y) yaitu $\hat{Y} = 59,93 + 0,804X$. Hasil uji hipotesis dengan uji t diperoleh nilai $t_{hitung} = 4,07 > t_{tabel} = 1,70$. Artinya terdapat pengaruh kegiatan penambang emas tradisional terhadap pendapatan keluarga di Desa Iparbondar. Maka dapat disimpulkan bahwa dengan adanya pertambangan emas tradisional dapat meningkatkan pendapatan masyarakat Desa Iparbondar Kecamatan Panyabungan Kabupaten Mandailing Natal.

Kata kunci : Penambang Emas Tradisional, Pendapatan Keluarga